

# 協心戮力

## 第43回皇中祭が開催されました！！

10月22日（土）・23日（日）の2日間にわたって、第43回皇中祭が行われました。久しぶりの従来の形での開催となり、合唱コンクール・BRB・クラス展示・文化部発表と、3年生にとっても初めてのことながら皆で一致団結して一生懸命に取り組みました！

### 【22日（土）1日目】

祭典と開会式で皇中祭がスタートし、まずは合唱コンクールが行われました。1・2年生の元気な合唱のあととあって、不安と緊張の面持ちの3年生でしたが、みんなで心をつなげて美しいハーモニーを奏で、精一杯歌い切りました！合唱を終えた直後は、緊張からの解放感とやり切った満足感とで、みんなで拍手をしながらお互いを称え合いました！その後行われたBRB～ブック・レビュー・バトル～。3年A組からは那須さんと石田さんが代表として発表しました。大きな緊張感の中でしたが、表現力豊かにそれぞれの本の魅力を存分にアピール！熱のこもったスピーチに聴衆側も引き込まれるほどでした。昼食をはさみ、午後は伊勢津組さんをお招きして公演を行っていただきました。笛・太鼓・箏が奏でる迫力ある演奏や美しい音色に大いに魅了され、日本文化部とのコラボ演奏も素晴らしかったです！



### 【23日（日）2日目】

皇中祭2日目は、まずはクラス展示でスタート。3年生は「日本と世界」をテーマに、日本・イギリス・シンガポール/マレーシア・アメリカと4つのブースに分かれて展示を行いました。各グループとも、担当する国の歴史や文化などを事前に研究し、工夫を凝らして壁新聞や模型を制作。来場いただいた保護者の方や他学年の生徒たちにも楽しんで見てもらえたようです！

午後は第3体育館に場所を移し、日本文化部・英語部・未来理工部が皇中祭のために準備してきた活動内容を披露してくれました。そして2日間の締めくくりとなる成績発表と閉会式。合唱コンクールは2年生が優勝、BRBは見事3年生が優勝しました！

みんなでアイデアを出し合い、うまくいかないときや苦しいときも声を掛け合って笑顔で一致団結して取り組んだ生徒たち。日常とはまた違った顔を見せてくれて3年生としての頼もしさを感じました。この皇中祭で得た経験と深めた仲間との絆をもとに、今後の生活に活かしてってもらいたいと思います！みんな、素敵な合唱や展示発表をありがとう！最後になりましたが、保護者会の方々をはじめ、多大なるご助力をいただいた保護者の皆様、お忙しいところ当日足を運んでいただいた皆様、本当にありがとうございました！



### ～生徒の感想より～

- ・合唱コンクールでクラスのみんなが一つになれたと思います。みんなと歌う時間がとても楽しく感じた思い出がわいてきて、歌い終わったら悲しいなあと思って泣きそうになりました。
- ・展示や合唱は最初で最後だったので、楽しかったし思い出に残りました。展示準備ではみんな頑張って作ったので、出来上がったときの達成感は忘れないと思います。
- ・楽しいときほど一瞬で終わり、少し寂しさを感じました。班で苦労して作ったものをお客さんに楽しんでもらえたのは良かったです。終わる時はとても寂しくなり、解体する際も作っていた時の思い出がよみがえって、壊すのを躊躇してしまうほどでした。
- ・クラス展示、部活の発表や会場のセッティングなど大変でしたが、学年の壁を越えて、協力して活動できたと思います！
- ・皇中祭の中でたくさんの人の笑顔を見ることができてとても嬉しかったです！クラスで協力して過ごすことで得た団結力を次の行事に活かしていきたいです。